

## IV. Administración de Justicia

### JUZGADOS DE PRIMERA INSTANCIA E INSTRUCCIÓN

**24508** BERGARA

Doña Marta Lucía Moratinos Vielva, Juez de Primera Instancia número 4 de los de Bergara (Gipuzkoa),

Hago saber: Que en este Juzgado y con el número 37/2015 se sigue a instancia de Félix Arriaran Arregui expediente para la declaración de fallecimiento de Francisco Arriaran Arregui, natural de Mondragón, nacido el 22 de abril de 1.955, quien se ausentó de su último domicilio en Calle Garibai, número 8 - 3º D de Mondragón y se alistó en el frente de guerra en El Salvador, no teniéndose de él noticias desde el 30 de septiembre de 1.984 en la que por cargos del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) comunicó a la familia su fallecimiento.

Lo que se hace público para los que tengan noticias de su existencia puedan ponerlos en conocimiento del Juzgado y ser oídos.

Bergara (Gipuzkoa), 9 de julio de 2015.- La Juez.-La Secretaria.

ID: A150035520-1